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　11月21日に佐賀城本丸歴史館で行われた令和 4年秋の
叙勲・褒章伝達式で、南里惠美子さん（北多久町）に藍
綬褒章が贈られ、受章報告のため市役所を表敬訪問され
ました。
　令和元年11月まで24年間、市の民生委員・児童委員と
して活動された南里さん。地域のみなさんが安心して暮
らせるよう尽力され、多大な功績を残されています。
　南里さんは「行政と市民のみなさんの福祉に関わって
きました。社会を民生委員の立場から見ることができ、
貴重な経験だったと思います。後進にバトンタッチでき
てほっとしています」と話されました。

　SAGAスポーツフェスタ2022のフィナーレイベント
として、第75回県民スポーツ大会の表彰式が行われま
した。多久市は前回から飛躍的に順位を伸ばした市町
に贈られる「躍進賞」に輝いたほか、陸上競技の女子
1,000メートルで、武

たけ

冨
とみ

沙
さ

輝
き

さん（北多久町）が個人
優勝を果たすなど、素晴らしい成績を残しています。
　表彰を受け、多久市体育協会の伊

い

川
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照
てる

明
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会長は「選
手のみなさんの力で得た賞です。さらに上を目指して
着実に励みます」と笑顔。武冨さんは「念願の初優勝
で、周りのみなさんにも喜んでいただけました。来年
の県民スポーツ大会はもちろん、SAGA2024国スポも
見据えて頑張ります」と力強く話されました。

　第18回多久市文化祭り（主催：多久市文化連盟）
が中央公民館で開催され、展示発表のほか、新型
コロナウイルスの影響で中止していたステージで
の芸能発表会も 3年ぶりに行われました。
　会場では書や服飾手芸、華道などの作品を華や
かに展示。ステージでは孔子の里芸能保存会、多
久ミュージカルカンパニー（TMC）、多久ちんど
ん芸能隊などが出演し、来場者を魅了しました。
　展示で参加された華道会の大

おお

谷
たに

和
かず

子
こ

代表は「久
しぶりに来場者を迎えての開催となり、にぎやか
で嬉しいです」と優しい笑顔で話されました。

11月13日[Sun]

第75回 県民スポーツ大会 表彰式
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▲ 賞状と盾、メダルを手に笑顔の体育協会の伊川会
長（右）と品

しな
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さん（中央）、武冨選手

▲ TMCの熱演に大きな拍手が湧き起こりました

11月24日[Thu]

第18回 多久市文化祭り


